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 Mainz, 05.04.2019 
 
 
Anfrage 0753/2019 zur Sitzung  am 17.04.2019 

 
Dienstausweise für die Freiwillige Feuerwehren in Mainz (CDU) 
 
Aus Feuerwehrkreisen war zu hören, dass die Feuerwehrleute im Jahr 2017 Passbilder für 
neue Feuerwehrdienstausweise bei den zuständigen Stellen abgegeben haben.  
Die Ausweise sind für die Ausführung des Feuerwehrdienstes unabdingbar.  
So sollen schon Feuerwehrleute  in Zivil  nicht zum Einsatzort gekommen sein, weil sie an 
entsprechende Absperrungen aufgrund des fehlenden Dienstausweises nicht durchgelas-
sen wurden.  
Bis heute wurden jedoch keine Dienstausweise ausgestellt. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Aus welchem Grund wurden bis heute keine Dienstausweise ausgestellt? 

2. Sieht die Verwaltung – so wie die CDU-Fraktion – die Notwendigkeit, die Freiwil-

ligen Wehren mit entsprechenden Ausweisen auszustatten? 

Wenn nein, warum nicht? 

3. Bis wann können die Feuerwehrleute mit ihren Ausweisen rechnen? 

 

 
 
Hannsgeorg Schönig.  
Fraktionsvorsitzender 
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